



SANTA MARTA DE TORMES

# Comienza el nuevo curso de iniciación a la cocina japonesa

La Escuela Municipal de Hostelería prevé uno avanzado para la próxima edición

MARJÉS / CRISTINA GARCINUÑO  
SANTA MARTA DE TORMES

La Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta de Tormes comienza su nuevo ciclo de actividades del mes de mayo y para ello hoy empieza el curso de *Introducción a la Cocina Japonesa*. Esta iniciativa está organizada por la Escuela de Hostelería en colaboración con el Centro Cultural Hispano-Japonés dependiente de la Universidad de Salamanca.

El objetivo es dar a conocer la gastronomía japonesa en general, utilizando los ingredientes básicos y tradicionales, y elaborando los platos típicos del país. Como comentó el director del Centro Cultural Hispano Japonés, Ovidi Carbonell, "esto es solo el prelude de la quinta semana cultural que se va a llevar a cabo". Además, adelantaron que se están planteando organizar para el año



La iniciativa está organizada por el Ayuntamiento y el Centro Hispano-Japonés. J. M. GARCÍA

que viene un curso de cocina avanzada para los alumnos que realicen estas clases de iniciación.

Los destinatarios son estudiantes de los programas de Cocina, de Servicios de Educación de Adultos y para la población en general. En total se van a realizar ocho sesiones que se llevarán a cabo los lunes y viernes, de 9 a

12 horas, y que finalizarán el próximo 1 de junio.

El director de la Escuela de Hostelería, José Luis García, comentó que por segunda vez volverán a contar con la presencia de la cocinera Yoko Yamaguchi, colaboradora del Centro Hispano-Japonés y "experta en este tipo de cocina". ■